

Message à la communauté française

Chers amis,

Bonsoir à toutes et à tous.

En ces temps sans précédent, nous nous adressons à vous avec un message de solidarité, d'espoir et de soutien continu.

La situation actuelle, marquée par des défis constants, nous rappelle l'importance de rester unis et attentifs les uns aux autres.

Nous tenons à vous assurer que l'équipe de l'ADFE reste à votre entière disposition pour vous soutenir, vous conseiller et vous aider en cas de besoin. Nous comprenons les inquiétudes que vous pouvez ressentir et nous sommes ici pour vous accompagner.

Conformément aux dernières recommandations de l'Ambassade de France, nous vous encourageons vivement à limiter vos déplacements au strict nécessaire pour garantir votre sécurité et celle de vos proches. Pour toute assistance ou en cas d'urgence, nous vous rappelons l'importance de contacter directement l'Ambassade de France au +509 31 90 41 11. De plus, un médecin est disponible à l'Ambassade en cas de problèmes médicaux.

Il est également crucial que chaque membre de notre communauté déclare sa présence à l'Ambassade de France, si ce n'est pas déjà fait. Cette démarche permet une meilleure coordination et garantit que nous pouvons vous offrir l'assistance la plus adaptée. Si vous connaissez des personnes n'ayant pas encore effectué cette démarche, nous vous serions reconnaissants de les encourager à le faire. Les équipes consulaires, mobilisées, sont joignables à l'adresse AFE : afe.port-au-prince-amba@diplomatie.gouv.fr

Dans ces moments, notre force réside dans notre unité. Nous vous invitons à partager, à vous soutenir mutuellement, et à rester solidaires. Ensemble, nous sommes plus forts et capables de surmonter les défis qui se présentent à nous.

N'oubliez pas de garder le numéro de l'Ambassade de France à portée de main pour toute urgence. Restez informés, prenez soin de vous et veillez les uns sur les autres.

Nous vous souhaitons courage et résilience. Rappelez-vous que vous n'êtes pas seuls ; nous sommes là pour vous, aujourd'hui et toujours.

Avec toute notre amitié et notre soutien indéfectible,

L'équipe de l'ADFE